

Bogotá, junio 2 de 2022

Doctor
Uriel Orjuela Ospina
Presidente de la junta directiva
Comité Intergremial del Quindío

Respetado Dr. Uriel,

Quiero agradecer su comunicación de días pasados solicitando mayor capacidad de sillas en la ruta Bogotá y Armenia. Para Avianca es totalmente claro el potencial turístico y empresarial del Quindío y por eso por años hemos atendido al aeropuerto El Edén con nuestras rutas, incluyéndolo en nuestra red de conexiones nacionales e internacionales.

En línea con su solicitud, Avianca ha proyectado un aumento de sillas en esta ruta de cerca de 7100 sillas adicionales mensuales entre mayo y agosto de 2022. Para mayo ofrecimos 36.064 sillas en la ruta Bogotá y proyectamos ofrecer 40.342 en julio y 43.228 en agosto. Este aumento representa un **19.86% más de sillas** para esta ruta en los próximos 3 meses.

Aprovechamos esta oportunidad para invitar al Comité Intergremial del Quindío y a las autoridades locales a que trabajemos conjuntamente en acciones para estimular el uso de esta ruta, aumentar el número de turistas locales y extranjeros y así garantizar que este aumento de sillas se consolide y continúe en los próximos años.

Reciba un saludo especial de nuestra parte,


Felipe Andrés Gómez
Director de relaciones institucionales y sostenibilidad
Avianca